

Anmeldung

zum Wirtschaftsdialog
am 18. April 2024

Hiermit melde ich mich verbindlich für den
Wirtschaftsdialog Bad Abbach am 18. April 2024,
18.30 Uhr, bei Schäfer's Süsse Werbung, verbindlich an.

Unternehmen:

Name:

Vorname:

Straße:

PLZ | Ort:

E-Mail:

Ich nehme mit folgender Begleitung teil:

per E-Mail
joachim.haering@bad-abbach.de

per Post
Markt Bad Abbach | **z. H. Herrn Joachim Häring**
Raiffeisenstraße 72
93077 Bad Abbach

Anmeldeschluss: 15. April 2024

Wirtschaftsdialog Bad Abbach „Zukunft gestalten“ | 18. April 2024

Lucky Keks by Schäfer's Süsse Werbung

PROGRAMM

18.00 Uhr Einlass

18.30 Uhr Begrüßung

- Dr. Benedikt Grünewald, Erster Bürgermeister
- Martin Neumeyer, Landrat
- Petra Fuchs, Vorsitzende der WIG
- Raphael und Daniel Schäfer, „Lucky Keks“ by Schäfer's Süsse Werbung

Gemeinsames Backen eines Riesenkeks | Betriebsbesichtigung
Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

ANFAHRT



Den Veranstaltungsort finden Sie
direkt an der B16
Ausfahrt Industriegebiet Lengfeld – Bad Abbach
Schäfer's Süsse Werbung
Industriestraße 9
93077 Bad Abbach | OT Lengfeld
www.lucky-keks.com

Veranstalter
Markt Bad Abbach
Raiffeisenstraße 72
93077 Bad Abbach
Telefon 09405 9590-90

www.bad-abbach.de
www.facebook.com/badabbach.rathaus

Stand: März 2024

Einladung zum Wirtschaftsdialog Bad Abbach – 18. April 2024



www.bad-abbach.de

Der Wirtschaftsdialog im Markt Bad Abbach

„Zukunft gestalten“ – unter diesem Motto setzt der Markt Bad Abbach einen neuen Schwerpunkt im Bereich der Wirtschaftsförderung und Ortsentwicklung. Entscheidend für den Prozess ist der Austausch zwischen Politik, Verwaltung, Wirtschaftsorganisationen und Unternehmen – der Wirtschaftsdialog Bad Abbach, der in diesem Jahr unter der Federführung des Marktes Bad Abbach erstmalig stattfindet.

Wir freuen uns Sie beim Wirtschaftsdialog Bad Abbach begrüßen zu dürfen. Sehr herzlich bedanken wir uns beim Unternehmen Schäfer's Süsse Werbung, das in diesem Jahr unser Gastgeber ist.



Lucky Keks by Schäfer's Süsse Werbung

1986 gründete Ralph Schäfer in Bad Abbach in einem kleinen Gartenhaus am Hebergring die Firma Schäfer's Süsse Werbung. Mit individuellen Werbemitteln machte er sich einen Namen.

Anfang der 2000 Jahre vergrößerte sich die Firma und zog in das Industriegebiet Bad Abbach. Dort war die Firma in der Lage selber viele verschiedene Werbemittel zu verpacken und konfektionieren. 2002 wurde die Familie Schäfer zur 1. Glückskeks-Bäcker-Familie Bayerns. Von nun an wurden am Standort Bad Abbach täglich bis zu 20.000 Stück Glückskekse gebacken.

2017 übernahm Raphael Schäfer die Firma Schäfer's Süsse Werbung. Noch heute ist die Firma im Bereich Produktion, Lohnverpackung und Beschaffung von individuellen Werbemitteln bestmöglich aufgestellt. Auf diesen drei Standbeinen, beschäftigt Schäfer's Süsse Werbung insgesamt zehn Mitarbeiter.



Ihr Unternehmer- netzwerk für Bad Abbach

Werbe- und Interessengemeinschaft

Die Werbe- und Interessengemeinschaft Bad Abbach e.V. ist ein Zusammenschluss ortsansässiger Betriebe, Institutionen und Privatpersonen aus Handwerk, Gastronomie, Einzelhandel, Dienstleistung und Gewerbe mit der Absicht, unsere Gemeinde aktiv lebenswerter zu gestalten.

Der Vorstand fördert den persönlichen Erfahrungsaustausch und initiiert Netzwerkveranstaltungen wie z.B.:

- Unternehmerfrühstücke
- After-Work-Events
- Wirtschaftsempfänge, etc.

Darüber hinaus schafft die WIG für ihre Mitglieder zusätzliche Werbemöglichkeiten und Beteiligungen an sozialen Projekten wie:

- der Bad Abbacher 10er (Einkaufsgutschein)
- der Bad Abbacher Adventskalender
- der Bad Abbacher Kinderbaum
- die Bad Abbacher Motivanhänger
- verschiedenste Sponsoring-Projekte und vieles mehr

Vor allem in Zeiten von Corona oder Weltwirtschaftskrise zeigt die Firma immer wieder kreative Ansätze und erweitert Firmen-Portfolio und Kundenkreis. 2024 werden vermehrt nicht nur BtoB-Kunden angesprochen, sondern auch BtoC-Kunden.

Seit 2023 ist auch der Bruder Daniel Schäfer mit an Bord. Nach über 15 Jahren im Ausland (Wien AT), kommt Daniel wieder nach Bayern und greift mit an. Die Schäfer-Brüder führen die Firma nach dem Glückskeksspruch:

„Es wird nicht leichter, doch du wirst besser.“

Zudem beschreibt Raphael Schäfer das individuelle Glück wie folgt: **„Ich habe im Lotto gewonnen, da ich in Deutschland geboren bin und die Zusatzzahl ist Bayern.“**

**Zusammen die Zukunft positiv
und nachhaltig gestalten.**

Raphael Schäfer

Unser Dank geht auch an:

